



Recabi 22/11/19
C.C. 10967543

JUZGADO SEGUNDO ADMINISTRATIVO ORAL DEL CIRCUITO DE MONTERIA

AVISA A LA COMUNIDAD

LA ADMISION DE LA ACCION POPULAR

A la comunidad de la Vereda del Vidrial y del Floral del Municipio de Montería y demás interesados de la existencia de la ACCION POPULAR presentada por la señora Yorlidis Corpus Salgado y Silvio Paternina Carreño contra la Institución Educativa Juan XXIII – Secretaría de Educación de Montería – Concejo de Montería – Ministerio Público – Defensoría del Pueblo – y Ministerio de Educación Nacional, radicado bajo el No.23.001.33.33.002.2019.0038200, tendiente a obtener la protección de los derechos e intereses colectivos amenazados y vulnerados a la comunidad del Vidrial y del Floral tales como el goce de la Seguridad Pública y Salubridad Pública, por el peligro constante y dificultad de locomoción de los estudiantes de bachillerato de estas veredas hasta la Institución Educativa Juan XXIII. Demanda que fue admitida mediante auto de fecha 12 de noviembre de 2019.



JUZGADO SEGUNDO ADMINISTRATIVO DEL CIRCUITO MONTERIA CORDOBA

Montería, martes doce (12) de noviembre de dos mil diecinueve (2019).

Acción popular:

Expediente 23-001-33-33-002-2019-00382

Accionantes: Yorlidis Corpus Salgado y otro

Accionado: Municipio de Montería – Secretaría de Educación

Decisión: Auto admite

I. ASUNTO A RESOLVER

Procede el Juzgado a decidir sobre la admisión de la demanda presentada por los actores populares, en el trámite de la referencia.

II. CONSIDERACIONES

El juzgado mediante auto de 16 de septiembre de 2019 resolvió declarar la falta de competencia para conocer la presente acción, dado que entre las acciones figura el Ministerio de Educación Nacional, lo que asignó la competencia para conocer del Tribunal Administrativo de Córdoba.

Esta última Corporación, al revisar el libelo demandatorio determinó que la parte actora no demostró haber realizado la reclamación ante la administración previo a demandar, en los términos del artículo 107 y 111 de la Constitución, por lo que mediante auto de 30 de septiembre de 2019, inadmitió la demanda con el fin de que los actores populares subsanaran el defecto, sin embargo, la parte actora no demostró haber agotado el requisito de procedibilidad y por tanto, el Tribunal Administrativo de Córdoba, consideró que ante tal circunstancia se perdía la competencia para seguir conociendo de la acción popular y decidió regresar el expediente para que esta unidad judicial continuara con su trámite.

En este orden, siendo que está demostrado que la parte actora presentó reclamación ante la Secretaría de Educación del Municipio de Montería con el fin de que se abrieran los niveles 10° y 11° en la Escuela El Vidrial, el Juzgado admitirá la acción popular respecto a esta entidad territorial, y frente a las demás entidades accionadas se rechazará por falta de agotamiento del requisito de procedibilidad.

Ahora bien, el artículo 18 de la Ley 472 de 1995, indica que "cuando en el curso del proceso se establezca que existen otros posibles responsables, el juez de primera instancia de oficio ordenará su citación en los términos en que aquí se prescribe para el demandado".

